

E-Jugend mit souveränem Auftritt: 3:1 Sieg in Sexau!

24.10.2016 21:04

Am Samstag 22.10.2016 trafen der FC Sexau und der SC Holzhausen zum Spitzenspiel aufeinander. Nach den zuvor zwei schwächeren Spielen des SCH ging die komplette Holzhauser Mannschaft mit der richtigen Einstellung ins Spiel. Man nahm von Anfang an den Kampf an und kam dadurch immer besser ins Spiel. In der 5. Minute ging der SCH durch einen schönen Spielzug überraschend mit 1:0 in Führung, Torschütze war Justin Hettich. Durch das Tor bekamen die Jungs noch mehr Auftrieb und so fiel in der 14. Minute durch Maxi Villim das 2:0 und nur drei Minuten später erzielte Nils Hofmeister das beruhigende 3:0 zur Halbzeit.

Mit einer soliden zweiten Halbzeit, Kraft und auch Glück ließen die Jungs vom SC Holzhausen nur noch ein oder zwei Torchancen für Sexau zu. Durch einen vermeidbaren Handelfmeter kam der Gastgeber zum Anschlusstreffer.

Mit mehr Cleverness und Kaltschnäuzigkeit unserer Mannschaft wäre noch das ein oder andere Tor möglich gewesen (zwei Mal Pfofen / eine 1000 % Chance nicht genutzt). Unterm Strich war das eine geschlossene und souveräne Mannschaftsleistung. Besonderes Lob gilt Silas Heidiri, der sich als E2-Spieler gegen ältere Konkurrenten mehr als nur durchgesetzt hat. Weiter so!

Es spielten: Enio Lipej - Tom Scheppele - Silas Heidiri - Maximilian Villim - Justin Hettich - Jakob Brüggemann - Nils Hofmeister - Tim Vogel